

## Guatemala registra primera operación de bursátil transfronteriza

Por: Lorena Álvarez / elPeriódico || Publicado 19-09-21



Una transacción de la Bolsa se realizó con la corresponsalía en Panamá.



La casa de Bolsa IDC Valores cerró una operación con MMG Bank Corporation de Panamá en el mercado primario de valores, lo que representa la primera transacción bursátil entre ambos países luego del convenio bilateral de las centrales depositarias de Guatemala y Panamá suscrito en febrero del año pasado.

Los valores estarán custodiados en la cuenta de la Central de Valores Nacional (CVN) que posee en la Central de Valores de Panamá (Latinclear) que facilita los procesos de liquidación y custodia entre ambos mercados.

Se trata de la primera negociación que realiza una empresa utilizando una Casa de Bolsa, pero representa mucho para las inversiones que se pueden realizar entre ambos países, indicó Martha Coronado, gerente de la CVN.

[Guatemala registra primera operación de bursátil transfronteriza | elPeriódico de Guatemala \(elperiodico.com.gt\)](https://www.elperiodico.com.gt/noticias/137377/guatemala-registra-primer-operacion-de-bursatil-transfronteriza)